
Herr Kubiak erläutert die Vorlage und beantwortet Fragen hierzu. Herr Gärtner merkt an, 
dass er in früheren Unterlagen von WES Kostenangaben für diesen Bauabschnitt in Höhe von 
ca. 175.000 € gelesen hat. In der Vorlage der Verwaltung werden die Baukosten auf 
350.000 € geschätzt. Diese Unterschiede werden während der Sitzung zwar erläutert (u.a. 
wohl durch Material- und Arbeitskosten); können aber nicht komplett erklärt werden. Frau 
Bühse stellt daher den folgenden Antrag: 
 
Der Bau- und Vergabeausschuss kann aufgrund der ungeklärten Frage zur Kostensteigerung 
keinen Beschluss fassen und verweist die Beschlussfassung an die Ratsversammlung. Die 
Verwaltung wird gebeten, die Beantwortung den Mitgliedern vor der Ratsversammlung zur 
Verfügung zu stellen. 
 
Dieser Antrag wird mit 9:0:1 Stimmen beschlossen. 
 
 
Eng. Entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


